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どうぞお気軽にご相談ください

下記へ事前にお申し込み下さい
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　6月22日の医療高齢者特別委員会で、初めて質問

を行いました。

　委員会に共産党区議団の議員が２人いるというの

は、常任委員会、特別委員会含めこの委員会だけな

ので、重要な中身をあつかっています。最初は他党

派の議員や戸谷さんの質問を聞いて、こういうふう

に質問するのかと聞き耳を立てていましたが、隣か

ら「やってみたら」とせっつかれて質問することに

なりました。

　質問の中身は書類をじっとにらみながらの質問に

なってしまって、理事者（役所の人で質問に答える

側）の方を見ることができませんでした。

　今回の経験で、少しは質問の仕方がわかったよう

な気がします。最初は自分自身この福祉分野で知識

がなく、どこまで質問していいのか、どんな観点で

質問を組み立てていったらいいのかわかりませんで

したが、なんとなく感覚がつかめたような気がしま

した。次回からはもっと気楽に、少し肩の力を抜い

て質問できるかもしれません。

　医療高齢者特別委員会と健康福祉委員会での質問

では、自分なりに勉強して委員会にのぞみたいと思

います。

初質問!
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